

Papá, ¿cuánto ganas a la hora?

Cuentan que un niño salió a buscar a su padre cuando venía del trabajo. El padre le cogió en brazos y el niño le preguntó:

- Papá, ¿cuánto ganas a la hora?

El padre se mosqueó y le contestó de mala manera. El niño insistió. Entonces el padre, cambiando de cara y sonriendo, le respondió que solamente ganaba 5 € a la hora.

El niño continuó con sus preguntas y, en un determinado momento, le pidió 2 €.

El padre se enfureció y, de nuevo, le respondió de malas maneras:

- Así que para eso querías saber tú lo que yo ganaba: sólo querías que te diera la paga. Lo que tendrías que hacer es estar durmiendo.

El niño se marchó sin rechistar, con cara entristecida.

Cuando finalmente el padre se acostó comenzó a reflexionar y a pensar que había sido muy duro con su hijo. Con lágrimas en los ojos fue a su cama y vio que todavía estaba despierto. Le dio un beso en la mejilla y le ofreció los 2 €

En ese momento el niño sacó tres de debajo de la almohada y le dijo:

- Papá, ya tengo 5 €.

Y alargando el brazo se los entregó diciendo:

- Toma, papá, te compro una hora para que estés conmigo.



A veces estamos tan ocupados en nuestras cosas que no tenemos tiempo para los demás, para la familia, para nuestros hermanos.

Entramos en un nuevo fin de semana. Que seamos capaces de compartirlo con nuestra familia. Ella nos necesita.

Un día más: **ILUSIONA TU VIDA**

